ESMENA a l'Anunci de licitació per a la contractació del SERVEI DE SEQÜENCIACIÓ DE MOSTRES DE LEUCÈMIA LIMFÀTICA CRÒNICA MITJANÇANT WHOLE GENOME SEQUENCING (WGS) per projecte de recerca de la Fundació Clínic per a la Recerca Biomèdica (Exp. F18.0003IIC)

En relació amb l'anunci publicat el 09/02/2018, es fa constar que es modifica un dels criteris de valoració d'ofertes, i la solvència tècnica, de tal manera que:

Apartat 4: On diu "Calidad: La acreditación de más de 3 años de experiencia en la plataforma Illumina en WGS (exigida como solvencia técnica) se valorará como mayor calidad del servicio" **ha de dir** "Calidad: La acreditación de haber manipulado grandes volúmenes de muestras a la vez en los últimos 4 años en la plataforma Illumina en WGS se valorará como mayor calidad del servicio."

Apartat 8.2: On diu "Calidad del Servicio: Dada la dificultad de conseguir las muestras biológicas objeto de secuenciación, así como la importancia de garantizar un servicio de calidad técnica, se valorará que la empresa tenga experiencia concreta en secuenciación masiva de muestras de Leucemia linfática crónica (LLC).

La acreditación de experiencia en WGS de muestras con LLC en plataforma Illumina se le asignarán:

 6 puntos al proveedor que acredite la mayor experiencia en términos de volumen de muestras secuenciadas de muestras con LLC en los últimos 3 años, y al resto de forma proporcional."

ha de dir "2. Calidad del Servicio: Dada la dificultad de conseguir las muestras biológicas objeto de secuenciación, así como la importancia de garantizar un servicio de calidad técnica; y dado que se enviarán a la vez grupos con gran volumen de muestras para secuenciar, se valorará que la empresa acredite haber realizado por lo menos un proyecto en el que se haya manipulado un importante número de muestras (>30 muestras) en los últimos 4 años, en secuenciación.

La acreditación de experiencia en WGS en cantidad >30 muestras, en plataforma Illumina se le asignarán:

 6 puntos al proveedor que acredite el mayor número de proyectos con más de 30 muestras secuenciadas en los últimos 4 años, y al resto de forma proporcional"

Apartat 13: On diu "Solvencia Técnica: Acreditación de un mínimo de 3 años de experiencia en servicios de WGS con plataforma Illumina. Justificar mediante la relación de los principales servicios realizados en los últimos 3 años, adjuntando certificados de buena ejecución de clientes (mínimo justificar el importe anual del presupuesto de licitación) y aportar 2 publicaciones en el campo de WGS" ha de dir "Solvencia Técnica: Acreditación de un mínimo de 3 años de experiencia en servicios de WGS con plataforma Illumina. Justificar mediante la relación de los principales servicios realizados en los últimos 3 años, adjuntando certificados de buena ejecución de clientes (mínimo justificar el importe anual del presupuesto de licitación)."

Per tant, es modifica el termini de presentació d'ofertes endarrerint-se del 26/02/2018 al 5/03/2018.

Així mateix, s'endarrereix l'**Obertura del** sobre C del dia 28/2/2018 al dia 07/03/2018 en el mateix lloc j-hora.

Barcelona, a 15 de febrer de 2018

Cristina Monsolve

Tècnic Unitat de Contractació Fundació Clínic per a la Recerca Biomèdica



